

Ipartek implanta Sage Logic Class en Indupime

G. Sáenz

La consultora de TIC Ipartek, ha implantado el software de gestión Sage Logic Class en Indupime, especializada en tratamientos anticorrosivos y aplicaciones de pinturas especiales en el sector naval. La firma necesitaba asegurar los procesos de su sistema de ventas y del aprovisionamiento y, a su vez, implementar de manera efectiva la facturación electrónica. Gracias a la gestión de la trazabilidad del Sage Logic Class, se obtiene un completo control sobre las certificaciones de obras y las compras asociadas. Además se integran en una sola herramienta los procesos de la compañía, incluida la facturación, e-factura y la contabilidad garantizando en todo momento las exigencias de las normas de Calidad ISO 9001.

También se ha implantado la solución en Burdinem, empresa industrial ubicada en Getxo, cuya misión es proporcionar servicios de embalaje y manipulación de producto acabado para la industria siderúrgica del entorno de la CAPV. En este caso ha finalizado recientemente la puesta en marcha de su Sistema de Control de la Producción, desarrollado íntegramente por Ipartek. El sistema permite automatizar el control de sus procesos productivos, desde la creación de las partes de trabajo y el control de presencia hasta la prefacturación. La nueva herramienta está integrada con el ERP Sage Logic Class destacando las automatizaciones para la realización de las nóminas de los trabajadores y sus imputaciones contables.



El alcalde de Bilbao, Iñaki Azkuna, presidió la inauguración de la nueva oficina de Sage en la capital vizcaína, junto a Álvaro Ramírez, CEO y consejero delegado de Sage España, primero por la izquierda

MCC Telecom obtiene la certificación ISO 20000

La Cooperativa MCC Telecom, proveedora de soluciones y servicios TIC, ha obtenido la Certificación ISO 20000, que garantiza un máximo nivel de exigencia y calidad en la gestión de sus servicios para sus oficinas de Gipuzkoa, Bizkaia y Cantabria. Este certificado, que en el Estado sólo poseen empresas de primer nivel tecnológico como Telefónica e Indra, acredita un modelo de gestión de servicios TI que es reconocido internacionalmente bajo la denominación UNE ISO/IEC 20000.

Contrato de CCS Agresso con Bilbobus

Veolia Transporte Bilbao, empresa concesionaria de los autobuses urbanos de Bilbao ha elegido la solución ERP del desarrollador CCS Agresso para la gestión interna de sus recursos. La compañía de autobuses de Bilbao implantará Ekon Laboro de CCS Agresso con el fin de disponer de un software para el cálculo de nómina que le permita dedicar el mínimo tiempo a realizar tareas administrativas y verificaciones manuales, en sustitución del sistema anterior.

Las empresas vascas líderes en uso de Internet

Las empresas vascas son líderes en comercio electrónico y en uso de Internet. Un reciente informe elaborado por la patronal Aetic y la consultora Everis señala que las empresas vascas son pioneras en el uso del comercio electrónico ya que su tasa de utilización se sitúa en más del 45%, frente al 42% de media estatal. Además muestran avances en el uso de elementos de seguridad TIC, ya que hay una utilización masiva del software antivirus (presente en un 97% de las firmas) y de soluciones de copias de seguridad (usado por un 90%). También ha aumentado un 19% la tasa de emisión de facturas electrónicas (hasta el 7,7%).

Telefónica lanza su ADSL de alta velocidad

Alrededor de 150.000 hogares vascos se benefician ya de las mejoras en la red de ADSL de alta velocidad puesta en marcha por Telefónica tras las inversiones de los últimos tres años. Telefónica lanzará al mercado nuevos paquetes combinados poniendo a disposición de los usuarios velocidades de hasta 25 megas de descarga.

breves

Software de Gestión

La nueva oficina de Bilbao dará soporte a 11.300 pymes

Sage eleva el peso en Euskadi, que supone el 10% del negocio

◆ Gontzal Sáenz

Sage, multinacional británica líder en Europa en soluciones de gestión empresarial, acaba de inaugurar una nueva delegación en la capital vizcaína, donde ya estaba presente desde hace veinte años. Las nuevas instalaciones, con una superficie de 800 m² y atendidas por casi medio centenar de profesionales, coordinan la actividad de las diferentes filiales del grupo en la Comunidad Autónoma Vasca y las comunidades de Navarra, La Rioja, Cantabria y Asturias. La nueva delegación, dirigida por Joseba Marco, coordinará de igual manera la actividad de los más de 20 distribuidores de las soluciones de Sage en Euskadi.

“El objetivo principal de esta nueva delegación –explicaba en su presentación el consejero delegado de Sage España, Alvaro Ramírez– es potenciar la calidad del servicio prestado a los más de 11.500 clientes empresariales con que contamos en Euskadi, además de ser una fuente de generación de valor económico en este territorio”. Avanza que la apertura de la nueva sede vizcaína, inaugurada por el alcalde de Bilbao, Iñaki Azkuna, permitirá

generar años hasta 30 nuevos puestos de trabajo en la zona.

Durante el encuentro, Alvaro Ramírez apuntó a ESTRATEGIA EMPRESARIAL que la actividad de las diferentes filiales de Sage en Euskadi representa alrededor de 13 millones de euros, cantidad equivalente a cerca del 10% de la facturación del grupo en el Estado. El objetivo para los próximos años es duplicar la cartera de clientes en la zona y elevar el peso de Euskadi sobre el conjunto de la organización.

La nueva delegación de Sage en Bilbao da empleo a cerca de 50 profesionales

Nueva estructura

Para lograr este objetivo, la compañía acaba de reordenar sus actividades bajo seis líneas de negocio que sustituyen a las tres precedentes (gran cuenta, pymes, pequeñas empresas). La nueva estructura de negocio de la compañía se organiza en función de los productos re-

queridos y no del tamaño de las organizaciones cliente (unos 350.000 en el conjunto nacional).

Así, el nuevo organigrama queda estructurado en un área de soluciones financieras (que incluye la herramienta XRT, vinculada a las grandes cuentas). Otro segmento es el de soluciones de administración pública, que incorpora la solución Sage Aytos, adquirida el pasado año y que cuenta con 4.000 clientes en el conjunto nacional, 180 de los cuales corresponden a instituciones vascas. De igual manera el grupo acaba de poner en marcha ahora un nuevo área de formación y consulta de ayudas públicas.

Sin embargo, el grueso de la organización se establece a partir de las áreas de Despachos Profesionales (cuya herramienta cuenta con una cuota de mercado en el País Vasco del 32%), Pymes y Autónomos (que incluye el conocido paquete de herramientas de gestión ContaPlus-FacturaPlus), así como el de Soluciones de Gestión Empresarial, segmento que engloba las soluciones específicas de gestión (ERP-CRM), tanto de su herramienta Logic Control, como Eurowin.

SageExperience

**SERVICE
PARTNER**

ORYSOFT
Ordenadores y Software, S.L.

Delegación Oficial

sage Eurowin

94 431 79 56

www.ORYSOFT.com



C/zabalbide nº 17 - Bilbao
comercial@orysoft.com